

## **Paris et la SNCF lancent les travaux du balcon vert de la rue d'Alsace**

**Pénélope Komitès, adjointe à la Maire de Paris, Patrick Ropert, Président de SNCF Gares & Connexions, et Rémi Féraud, Maire du 10e arrondissement, ont lancé mercredi les travaux du balcon vert : une toiture-terrasse située en balcon de la rue d'Alsace qui accueillera un jardin public de près de 2.600m<sup>2</sup>.**

Anne Hidalgo a placé au cœur de son ambition pour Paris l'émergence d'un nouveau modèle urbain qui passe par le développement de la nature en ville. D'ici 2020, Paris comptera 100 hectares de toits, de façades et de murs végétalisés, dont un tiers sera consacré à l'agriculture urbaine, ainsi que 30 hectares de nouveaux jardins ouverts au public.

C'est en ce sens que Pénélope Komitès, adjointe à la Maire, Rémi Féraud, Maire du 10e arrondissement, Patrick Ropert, Président de SNCF Gares & Connexions, Olivier Devys, Président d'OKKO Hôtels, et Franck Ailloud, Président de Spie Batignolles Immobilier, ont lancé mercredi les travaux du balcon vert de la rue d'Alsace : une toiture-terrasse qui accueillera un jardin de 2.600m<sup>2</sup>, ouvert sur le futur hôtel 4\* de la chaîne OKKO entre le quai n°1 de la Gare de l'Est et le mur de soutènement de la rue d'Alsace.

« Ce projet permet d'améliorer la liaison entre la Gare de l'Est et la Gare du Nord, en facilitant le trajet pour les voyageurs tout en créant un véritable lieu de promenade et de détente et en améliorant le cadre de vie pour les habitants du quartier », a souligné Rémi Féraud, Maire du 10e arrondissement.

« La rue d'Alsace est empruntée chaque jour par plus de 6000 voyageurs et riverains. Elle était jusque-là un peu austère et méconnue des voyageurs qui vont d'une gare à l'autre. Je me réjouis de sa végétalisation prochaine, qui va la rendre plus attractive, plus agréable à vivre et plus respirable pour les Parisiens », a expliqué Pénélope Komitès, adjointe à la Maire en charge des Espaces verts, de la Nature, de la Biodiversité et des Affaires funéraires.

Les travaux débiteront ce mois-ci pour s'achever d'ici 2019.